

Banjir Rendam Kaliwungu, MDMC LPB PDM Kendal Lakukan Assesment dan Galang Dana

Kamis, 15-02-2018



Sejumlah relawan Muhammadiyah Kendal saat melakukan kerja bakti di lokasi pasca banjir di Proto Wetan Protomulyo Kaliwungu

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Hujan dengan intensitas tinggi yang terjadi pada Jum'at 9 Februari mengakibatkan dua sungai meluap, yaitu sungai Blukar di Brangsong dan sungai Lanang di Kaliwungu Selatan mengakibatkan banjir di

beberapa desa di Kec. Kaliwungu Selatan, Kec. Kaliwungu dan Kec. Brangsong dengan tinggi bervariasi.

Akibat bencana banjir tersebut dua rumah rusak berat, yaitu milik Mastur warga dukuh Proto Kulon RT 1/RW 1 dan Sukirno warga dukuh Proto Wetan RT 1/RW 2 desa Protomulyo. Banjir tersebut juga merusakkan 68 rumah penduduk dan fasilitas umum, jalan kampung tertutup lumpur serta saluran air macet.



LPB MDMC bersama Kokam Manda Kendal saat membersihkan saluran air pasca banjir luapan Kali Lanang di Proto Wetan Protomulyo Kaliwungu

Koordinator Respon Banjir Kaliwungu MDMC (Muhammadiyah Disaster Management Central) LPB (Lembaga Penanggulangan Bencana) PD Muhammadiyah Kendal, Donny Halim Mutiasa mengatakan timnya telah mengagendakan beberapa kegiatan terkait dengan pasca banjir Kaliwungu.

" Kami melakukan assesment untuk memperoleh data valid sebagai dasar tindakan lebih lanjut " katanya Rabu (14/2)

" Untuk bantuan dari lembaga maupun masyarakat kami telah menyiapkan pos pelayanan bantuan masuk. Kami dengan kekuatan 25 personil juga melakukan pengurusan 21 sumur rumah penduduk, membersihkan lumpur rumah dan lumpur yang menutup jalan kampung "

Dikatakan pula masyarakat yang terkena musibah banjir di Kaliwungu menurut Donny masih membutuhkan bantuan dari masyarakat luas agar beban hidup mereka ringan.

* Banyak bantuan yang mereka butuhkan antara lain peralatan dapur karena hanyut, bahan bangunan, seperti kayu, triplek, asbes, sembako, family kid, hyden kid, selimut, pembalut wanita, popok bayi, dan pelampung untukantisipasi. Adapun untuk pemeriksaan kesehatan pasca banjir akan dilakukan hari Jum'at * jelasnya.

Donny berharap agar kerja MDMC LPB PDM Kendal lancar perlu sinergi seluruh jajaran PRM se Cabang Kaliwungu dan Kaliwungu Selatan dan AUM terutama AUM Kesehatan untuk bisa melakukan penggalangan bantuan musibah banjir.

* Kami menghimbau kepada PRM se Kaliwungu dan Kaliwungu Selatan untuk segera melakukan penggalangan dana yang segera digunakan untuk pemenuhan kebutuhan rehabilitasi, dan rekonstruksi pasca banjir *

Ketua PCM Kaliwungu, H. Sukanto saat meresmikan pos pelayanan Muhammadiyah untuk banjir di Kaliwungu dan Kaliwungu Selatan di balai dakwah Kaliwungu menyampaikan ucapan terima kasih kepada MDMC, Kokam dan seluruh masyarakat yang peduli dengan musibah banjir.

Indonesia Siaga

mdmc
Muhammadiyah Disaster Management Center
KENDAL

lazismu

**POS PELAYANAN MUHAMMADIYAH
BANJIR KALIWUNGU - KALIWUNGU SELATAN
KABUPATEN KENDAL**

BALAI DAKWAH MUHAMMADIYAH KALIWUNGU

Alamat: Jln Sekopek No. 12 Plantaran - Kaliwungu Selatan / Cp: 08995912555/081326800325

* Untuk bantuan bisa dikirim ke Pos Pelayanan di gedung balai dakwah Muhammadiyah Kaliwungu, jl sekopek Sarirejo, Kaliwungu yang dibuka sampai 25 Februari* katanya.

Kepada masyarakat yang terkena musibah banjir beliau mohon untuk sabar atas cobaan yang diberikan oleh Allah. (Agung Prakoso/MPI Kendal)